
 

PROCES VERBAL CONSEIL 

ADMINISTRATION DU LGT DU  

7/11/22 

Secrétariat de séance :  UNAAPE 

Quorum atteint : 22 présents 

I – installation des commissions  

- Propositions de nominations reçues pour tous les collèges, sauf élèves et enseignants  

o Pour les enseignants, manque de volontaires => validation au prochain CA du 01/12 

o Pour les élèves, la période n’a pas été propice à leur information et nomination => 

validation au prochain CA du 01/12 

o Les personnes titulaires et suppléantes non validées ce jour ne pourront pas siéger 

avant la validation de leur nomination lors du CA du 01/12 

- Commission permanente  

o Modalités 2021-2022 reconduites, il est donc décidé de ne pas créer la commission 

permanente  

o Pas de personne nommée de manière ferme sur les groupes de travail liés aux 

missions classiquement confiées à la CP  

- Accord pour avoir 2 parents titulaires sur les commissions CESCE / fonds social / 

hébergement / éducative du fait de la présence de deux associations / fédérations 

o Sur fonds social et commission éducative => retour à faire par l’UNAAPE pour le CA 

du 01/12-  de fait pas de présence lors de ces commissions qui pourraient siéger d’ici 

au 01/12 

- Vote sur l’installation de ces commissions : (cf fin du procès verbal) 

Pour Contre Abstention  

unanimité 0 0 

 

Question enseignant : 

- Qu’en est il de la commission développement durable ?  

- Réponse : elle n’existe pas, pas d’opposition à sa création sous réserve qu’il n’y ait pas 

d’interférence / superposition du champ d’actions et des compétences avec les autres 

instances =>il est décidé de ne pas la créer.  

II – approbation PV CA du 22/09/22  

Pour Contre Abstention  

unanimité 0 0 

 



 

 Vote sur le règlement intérieur  

Pour Contre Abstention  

unanimité 0 0 

 

III – Gestion financière 

1/ Logements de fonction 

Vote sur l’affectation des logements de fonction :  

 

 

Pour Contre Abstention  

unanimité 0 0 

 

  



 

2/ DBM 

Décision budgétaire modificative n° 20 pour information évolution des crédits sur taxe 

d’apprentissage suite à erreur de saisie 

3/ Admission en non valeur 

Cela correspond au non paiement des créances de cantine pour 3 familles 

N°créance MONTANT  Observations 

19CB11F114582 105.90 € irrécouvrabilité 

20CB11F127121 44.10 € irrécouvrabilité 

17CB11F109681 165.00 € irrécouvrabilité 

18CB11F109682 108.65 € irrécouvrabilité 

18CB11F109683 124.17 € irrécouvrabilité 

 

Montant total des admissions en non valeur :547.82 € (cinq cent quarante-sept euros et 
quatre-vingt-deux cents) 

NB : Le lycée précise que malgré le non paiement, les élèves ont été autorisés à manger à la cantine 

Plusieurs étapes progressives avant la mise en non valeur:  

- Incitation des familles à la demande de bourse 

- Enveloppe région dédiée à l’ aide aux personnes  

- Saisie du fonds social 

Si ces 4 étapes ne fonctionnent pas , saisie par huissier qui constate le cas échéant que la 

famille est non solvable et donc l’établissement en porte la charge financière 

Pour Contre Abstention  

unanimité 0 0 

 

4/  Tarifs repas commensaux  

Augmentation progressive annuelle des prix des plus bas tarifs des commensaux pour atteindre le 

prix des élèves => 3% par an 

  



TARIFS

 

 

COMMENSAUX 

jusqu'à indice 310 

de l'indice 311 à 360 

de l'indice 360 à 470 

à compter de l'indice 471 

hôtes de passage 

BTS/appr/stagiaires (tarif non 

encadré) 

 

l'augmentation de 3 % par rapport au tarif appliqué en 2022 est imposé par la région si le tarif le plus bas 

pratiqué est inférieur au ticket élève)

PETITS DEJEUNERS 

élèves /AED  hors forfait 

hôtes de passage 

 

NUITEES 

hôte de passage 

 

RECEPTIONS 

café simple 

café "plus" (viennoiserie,  jus 

de fruits) 

 

LOGEMENTS 

logements assistants 

 

FORFAITS VOTES PAR LA REGION

internat 

Internes part restauration 

internes part hebergement 

Eleves ext hébergés à l'internat 

Demi pensionnaires 

repas au ticket 

 

Pour 

unanimité 

 

 

TARIFS HEBERGEMENT lycée Stéphane HESSEL 2023

  

tarifs 2020 tarif 2021 tarif 2022

     

2,90 € 3,00 € 3,10 

3,41 € 3,50 € 3,60 

4,32 € 4,45 € 4,60 

5,41 € 5,60 € 5,80 

7,36 € 7,60 € 7,80 

3,25 € 

(alignement sur 

tarif CROUS) 

3,25 € 

(alignement sur 

tarif CROUS) 

3,25 

(alignement sur 

tarif CROUS)

  

l'augmentation de 3 % par rapport au tarif appliqué en 2022 est imposé par la région si le tarif le plus bas 

inférieur au ticket élève) 

  

1,35 € 1,35 € 1,35 

1,55 € 1,55 € 1,55 

  

  

7,00 € 7,00 € 7,00 

  

  

1,60 € 2,00 € 2,00 

2,00 € 3,00 € 3,00 € 

  

  

100,00€ le mois 100,00€ le mois 100,00€ le mois

  

REGION 

1 450,36 € 1 466,75 € 1 466,75 

1 123,61 € 1 140,00 € 1 140,00 

326,75 € 326,75 € 326,75 

 684,27 € 696,73 € 696,73 

550,00 € 550,00 € 550,00 

3,83 € 3,91 € 3,97 

Contre Abstention 

0 0 

HESSEL 2023 

  

tarif 2022 tarif 2023 

    

3,10 € 3,20 € 

3,60 € 3,70 € 

4,60 € 4,75 € 

5,80 € 6,00 € 

7,80 € 8,00 € 

3,25 € 

(alignement sur 

tarif CROUS) 

3,25 € 

(alignement sur 

tarif CROUS) 

  

l'augmentation de 3 % par rapport au tarif appliqué en 2022 est imposé par la région si le tarif le plus bas 

  

1,35 € 1,35 € 

1,55 € 2,00 € 

  

  

7,00 € 7,00 € 

  

  

2,00 € 2,00 € 

3,00 € 

  

  

€ le mois 100,00€ le mois 

  

 

1 466,75 € 1 466,75 € 

1 140,00 € 1 140,00 € 

326,75 € 326,75 € 

696,73 € 696,73 € 

550,00 € 550,00 € 

3,97 € 3,97 € 

Abstention  



 

IV – Pédagogie  

1/ Répartition des IMP  

- Sujet soumis pour simple information du CA 

- Reste 1,75 IMP => alloué au tutorat soit 3,25 IMP dédiées au tutorat  

- Question Unaape: 

o les IMP non consommées sur l’année sont-elles reconduites, reportées ou perdus 

pour l’année d’après ?  

o réponse : les IMP non consommées sont perdues sur l’année, mais cela n’obère pas 

les IMP de l’année suivante .  

- Question Enseignant :  

o N’apparaissent pas les missions IMP GPDS (groupe de prévention du décrochage 

scolaire) ?  

o Réponse : Effectivement, c’est un oubli, les missions sont bien  prévues à hauteur de  

1 IMP  

2/ Protocole de stages et PFMP BTS 

- Présentation : 

o Convention identique depuis 2015 , pas d’évolution  

o Permet la définition des devoirs / responsabilités de chacun + protocole en cas 

d’accidents  

o Tous les documents sont mis à disposition de l’ensemble de la communauté 

éducative 

Pour Contre Abstention  

Unanimité 0 0 

 

V  -Contrats et convention  

1/AFEV : convention qui a pour objet les modalités de partenariat entre le Lycée Stéphane Hessel, 

Toulouse et l'Afev. L'objectif du partenariat est d'inciter les lycéens du Lycée Stéphane Hessel à 

rejoindre l'Afev pour mener des actions bénévoles et citoyennes. 

3 types actions  

- Accompagnement des enfants GS / CP sur le plaisir de lire 

- Accompagnement des élèves en difficulté scolaire en primaire 

- Accompagnement sur l’orientation, les formations  

2 / Contrat de prestation Mme Labergère (Mission de Lutte contre le Décrochage Scolaire) 

- Accompagnement aux élèves sur le mieux-être et la confiance en soi  

- La mission accueille des élèves de plusieurs lycées, qui sont déjà en décrochage et hors du 

système scolaire  

- Ateliers individuels ou collectifs composés de max 7/8 élèves  

- Financé par le rectorat (12 h – 720 €) 



 

3 / Cordées de la réussite / INSA : convention de partenariat sur le dispositif national « Les cordées 

de la réussite »  

- Réunion le 8/11 avec les élèves de seconde intégrant le dispositif et leurs parents  

- Intégration sous conditions de ressources 

- Rencontre tous les samedis matin 

- Volonté d’aller sur l’ouverture scientifique, culturelle, présenter et aider à ouvrir le champs 

des possibles , développement de réseaux …  

4 / Convention CINEPHILAE : Convention de partenariat avec l’Association de Cinémas Arts et Essai 

en Occitanie et Nouvelle-Aquitaine pour la découverte de l’art cinématographique (projections, 

réflexion pédagogique, intervention dans les classes d’un spécialiste du cinéma, rencontre avec des 

professionnels) 

5 / Selfair 

Contrat de maintenance sur les badges contrôle d’accès /  sécurité – sûreté sur les portails  

Question Enseignant : 

- Il existe une convention avec le CNRS en vigueur depuis 6 ans , est il bien prévu de la 

renouveler ?  

- Réponse : la recette est bien versée annuellement, mais il faut vérifier s’il ne faut pas re-

signer annuellement la convention et le cas échéant la présenter au CA de décembre 

Vote pour autorisation au proviseur de signer les 5 conventions  

Pour Contre Abstention  

unanimité 0 0 

 

V – Questions diverses  

Les questions nécessitant  des réponses détaillées et complexes seront détaillées dans le compte 

rendu 

- Question - personnel: 

o Les personnels demandent la suppression du DAB avec édulcorant (hall E) car 

mauvais pour la santé , encombrement de l’espace, problématique des déchets  

o Le lycée précise que l’apport financier est minime => 500 à 800€ / an  

o La représentante des élèves précisent que la suppression du  distributeur d’encas a 

été mal vécue par les élèves.  

o Scenario 1 : maintien des DAB à l’identique avec hausse des poubelles (tri) dans le 

hall, dans les couloirs, au portail (à travailler dans le CESCE) 

Pour Contre Abstention  

8 0 0 

 

o Scenario 2 : DAB uniquement sur boissons chaudes + ventes au foyer des boissons 

sucrées fraiches (sensibilisation, contrôle, prévention par les personnels gérant le 



 

foyer mais risque d’encombrement du foyer) (+ possible autre point de vente via la 

maison des lycéens) 

Pour Contre Abstention  

14    

 

o Scenario 3 : suppression totale de tous les DAB  , y compris de la vente au foyer  

Pour Contre Abstention  

0   

 

- Questions FCPE :  

o Peut on avoir un retour des heures de soutien post covid ? comment avoir la visibilité 

par niveau et les enseignants pour que les élèves soient informés ?  

� => visibilité en fin de semaine sur les heures, par matière et par qui  

o Un soutien et lieu de travail sont ils prévus pour les internes ? 

� 1 h d’étude obligatoire avant le diner (possible accès CDI) + temps calme au 

dortoir de 20h à 21h30 avec possibilité de travail dans la chambre ou en 

salles disponibles 

� + heures de soutien en journée pour les étudiants sportifs  

o Erreurs de remontée des relevés de notes dans le livret numérique (classes de 

terminales) ?  

� Classe T02 (ex 102) très touchée :  le rectorat doit ré-éditer un relevé de 

notes  

� Attention le lycée ne voit pas les erreurs de remontée dans cyclade  

� Alerter les familles sur le comparatif à vérifier sur cyclade avec les relevés car 

certains trimestres ne sont pas remontés => se rapprocher du lycée le cas 

échéant  (attention sur toutes les disciplines il faut une appréciation, à 

défaut pas de remontée) 

o Quand prévoyez vous une réunion information parcoursup pour les parents ?  

� Prévue le 17/01  

� Mme Bouiller va adresser un courrier avec toutes les dates liées à 

l’orientation  

o Quelle est la date de réouverture du CDI ?  

� Ouvert depuis le 10/10  

� Il est possible d’accéder à une salle où faire des travaux de groupes dans le 

nouveau CDI 

o Souhait d’organisation d’un carrefour des métiers ? si oui possibilité d’organiser un 

groupe de travail ?  

� Prestation non prévue pour le lycée,  

� Le lycée a prévu  

• Information et visite des labos pour les élèves de 2
nde

 

• Réunion d’information avec parents pour choix des EDS 

• Les membres du CA font remarquer que cela concerne les secondes, 

mais qu’un besoin lié à un vrai carrefour des métiers concernerait 

tous les niveaux 



 

� Proposition du proviseur : 

• Au préalable faire une enquête sur les besoins  

• Faisabilité technique et organisationnelleà étudier entre parents 

d’élèves , modalités à définir et si cela est faisable,  alors à organiser 

un samedi pour ne pas supprimer d’heures de cours 

- Information donnée par le lycée à diffuser auprès des parents d’élèves :  

o Mise en place au CDI d’un fichier pour que les élèves n’ayant pas leurs manuels 

puissent s’inscrire  

o remise des diplômes du bac le 18/11 

o Impact crise énergétique : à ce stade difficultés à consommer moins, vérification des 

volets pour éviter d’allumer les lumières en plein jour, sensibilisation de chacun sur 

aération / fermetures des fenêtres … petits gestes simples du quotidiens à mettre en 

place 

 

- Questions Unaape : 

o Est-il possible d’optimiser la sécurisation des locaux vélos ? (vols, vandalisme à 

l’intérieur) : 

� Changement des caméras par la région en cours  

� Les locaux vélos sont un service rendu mais pas d’obligation à disposer d’un 

tel  espace 

� Travaux de rénovation du local vélo prévus en 2024  

o Est il possible d’avoir la liste des sorties scolaires / voyages par niveaux et par classe ?  

� La liste a été présentée lors de précédent CA, elle sera fourni au compte 

rendu (cf fin de procès verbal) 

o Est il possible d’avoir un retour et une analyse des résultats bac / parcoursup ? 

� sera fait, nécessite un travail d’analyse et récupération de données  

� pertinent en termes de communication et de visibilité de l’établissement  

 

- Question élèves CVL  

o Comment associer un emploi du temps optimisé et un temps de déjeuner correct ? 

� L’administration évoque l’augmentation des horaires jusqu’à 18h à compter 

de la prochaine rentrée, toutefois les élèves, et parents d’élèves alertent sur 

la difficulté du créneau de cours 17h-18h plus difficile en terme de 

concentration après une longue journée 

� Voir pour réduire la pause déjeuner à 1h30 

� Voir pour lisser les cours sur la semaine, de manière à équilibrer les journées 

au mieux 

� Attention de nombreuses contraintes viennent se greffer au problème : les 

options, EDS, les disponibilités des salles …  

� Plusieurs idées / propositions :  

• Prévoir des créneaux horaires de passages dans l’emploi du temps 

• Prévoir des priorités  

• Voir ce qui est en place dans d’autres établissements ?  

 



 

 

LYCEE GENERAL ET TECHNOLOGIQUE STEPHANE HESSEL 2022-2023 
 

Commissions Composition   Nombre Titulaires Suppléants 

 

CONSEIL DE 

DISCIPLINE 

Chef d’établissement  David MARCOS  

Proviseur Adjoint  Karine BOUILLER   

Adjointe Gestionnaire  Marianne DE JAEGER  

Conseiller Principal d’Education, proposé par Chef 

d’établissement 

 
  

Personnel d’enseignement et d’Education, 

membres du CA 

4 T + 4 S Maria VINUESA 

Florence BOE  

Robin DEQUIER 

Cécilia BODART 

 

Aude RAGAS 

Nathalie REUILH 

Agnès AUDAY 

Hellen GOIRAN 

ATSS, ATRF, ARL, membres du CA 1 T + 1 S Françoise HIGOUNENQ  

 
Nathalie CAMPAYO 

Parents d’élèves, membres du CA 2 T + 2 S Chantal CARAYON -  FCPE 

Catherine LEROUX BATTE -  FCPE 

Christine YANG FCPE 

 

Elèves, membres du CA 3 T + 3 S  

 

 

 

ONSEIL VIE 
LYCEENNE 

 
Chef d’établissement 

 David MARCOS  

Elèves 10T   

Personnel d’enseignement et d’Education, 

volontaires 

5T Laurence CANTO 

 

 

ATSS, ATRF, ARL, volontaires 3T Nathalie CAMPAYO 

 

 

Parents d’élèves, membres du CA 2T Christine YANG - FCPE 

Sylvie METOIS - UNAAPE 

Carole SALINIER-  FCPE 

Véronique PAUILLACQ -  UNAAPE 

 

 
COMMISSION 

Chef d’établissement  David MARCOS  

Proviseur Adjoint  Karine BOUILLER   

Adjointe Gestionnaire  Marianne DE JAEGER  



 

HYGIENE SECURITE Représentant (e) de la collectivité de rattachement    

Conseiller Principal d’Education, 

proposé par Chef d’établissement C.P.E. 

   

Directeur Délégué aux Formations Prof. et Techno.  Frédéric VIGNAL  

Personnel d’enseignement et d’Education 2 T + 2 S Adrien ALLARY 

Jeremy SAGARRA 

Lena MARQUIER 

Fernande CARAYON 

ATSS, ATRF, ARL 1 T + 1 S  Sébastien CASSAN  Françoise HIGOUNENQ 

Parents d’élèves, membres du CA 2 T + 2 S Marielle TOUPILLER - UNAAPE 

 Samantha MONTY - FCPE 

Mélanie MERCIER - UNAAPE 

 Fadila SAIH - FCPE 

Elèves, membres du CVL 2 T + 2 S   

Médecin scolaire    

Infirmière    
 

 Chef d’établissement  David MARCOS  

COMITE 
EDUCATION 

Adjointe Gestionnaire  Marianne DE JAEGER  

Conseiller Principal d’Education,    

SANTE 
CITOYENNETE 
ENVIRONNEME
NT 

   

Personnel d’enseignement et d’Education 1 T + 1 S Léna MARQUIER  Florence BOE 

 Thierry DANNET 

 

 ATSS, ATRF, ARL 1 T + 1S Sébastien CASSAN  

 Parents d’élèves 1 T + 1 S  Chérazade LAARIT-  FCPE 

  Sylvie METOIS -  UNAAPE 
 

 Christine YANG - FCPE 

 Elèves 2 T + 2S   

    

 Médecin scolaire  Mme PECASTAING Gomez  

 Infirmière  Samira DEVILLE  

 Assistante Sociale    

 
COMMISSION 
FONDS SOCIAL 

Chef d’établissement  David MARCOS  

Adjointe Gestionnaire  Marianne DE JAEGER  

Conseiller Principal d’Education,    

Intendance 1 Muriel FANOVARD  

Infirmière  Samira DEVILLE  

Assistante Sociale    

Parents d’élèves 1 T + 1 S Noëlle LAVINA - FCPE Catherine LEROUX BATTE - FCPE 



 

Elèves 1 T + 1 S   

COMMISSION 
APPEL 
D’OFFRES 

Proviseur  David MARCOS  

Directeur Délégué aux Formations Prof. et Techno.  Frédéric VIGNAL  

Adjointe Gestionnaire  Marianne DE JAEGER   

Personnel d’enseignement et d’Education 2T + 2S 
Christel DUPUY-FERBER 
Emilie BALAVOINE 

Jamel EL BELKAOUI 
Khady CISSE 

Personne responsable    

COMMISSION 
EDUCATIVE 

Chef d’établissement ou représentant  David MARCOS  

Proviseur Adjoint  Karine BOUILLER  

Conseiller Principal d’Education, 
proposé par Chef d’établissement 

1   

Professeur Principal 1   

Parent délégué de classe ou parent élu au CA 1 T + 1 S Christine YANG - FCPE Carlos OCHOA TORRES 

Assistante Sociale 1   

Infirmière 1 Samira DEVILLE  

Conseillers   d'orientation-psychologues 
1   

 
COMMISSION 
HEBERGEMENT 

Chef d’établissement ou représentant  David MARCOS  

Adjointe Gestionnaire  Marianne DE JAEGER  

Service intendance 1 Danièle ASNA  

Chef Cuisinier 1 Sébastien CASSAN  

Représentant (e) de la collectivité de rattachement 1   

Médecin scolaire 1 Mme PECASTAING Gomez  

Infirmière 1 Samira DEVILLE  

Conseiller Principal d’Education, 
proposé par Chef d’établissement 

1   

Personnel d’enseignement et d’Education 2 T + 2S 
Laurence MEYNADIER 

Marie Cécile PERILLAT 

 

Elèves 2 T + 2S  
 

Parents d’élèves 1 T + 1S 
Samantha MONTY - FCPE 

Mélanie MERCIER-  UNAAPE 

Mme TOUSTOU Cédrina 

 

T = Titulaire  

S = Suppléant 



 

 

 



 

   


